

## Kevin Álvarez quiere ser campeón con América: 'Es el objetivo principal'

El equipo de Coapa se mantiene en la punta de la tabla general del torneo liguero. Luego de la victoria de América frente a Pumas el pasado sábado en el Estadio Azteca, el defensor mexicano, Kevin Álvarez, aseguró que el cuadro americanista tiene como objetivo ser campeón en este Apertura 2023. "Sí claro, es el objetivo principal (América sea campeón), poco a poco, lo estamos

haciendo muy bien", contó el lateral de las Águilas en entrevista con WRadio.

El futbolista mexicano vivió su primer Clásico Capitalino donde el equipo azulcrema se llevó los tres puntos gracias a un solitario gol de 'Cabecita' Rodríguez. Asimismo, Kevin Álvarez ya había declarado que el objetivo de los de Coapa es adueñarse del campeonato de la Liga MX.

"Es una motivación darle vuelta a esa presión que supuestamente nos ponen para ganar el campeonato, es un club muy exigente, con jugadores importantes y podemos lograrlo", señaló el zaguero.

Álvarez se ha quedado con el lugar de lateral derecho en el esquema de Jardine, quien lleva paso perfecto en clásicos, luego de salir victorioso ante Chivas, Cruz Azul y Pumas.



# SECCIÓN B

LUNES 2 DE OCTUBRE DE 2023

## SELECCIÓN MEXICANA

# ¿México o Estados Unidos, quién es el mejor ubicado en el ranking FIFA?

Se dio a conocer la clasificación mundial de las mejores selecciones nacionales tras la Fecha FIFA del mes de septiembre.

La selección nacional mexicana se mantuvo en la posición 12 del ranking mundial tras la Fecha FIFA disputada en el mes de septiembre.

Tras sus partidos amistosos ante Australia y Uzbekistán, el Tri obtuvo 26.40 puntos, lo que le permitió llegar a 1665.9 unidades para mantenerse en la misma posición que ocupó en la clasificación mundial de FIFA del mes pasado.

Con esta puntuación, México se encuentra por debajo del combinado de los Estados Unidos, el mejor ubicado en el ranking de la FIFA de la zona de Concacaf, que ocupa la posición 11.

### ¿QUIÉN ES LÍDER DEL RANKING FIFA?

La selección argentina, actual campeona del mundo, no solo se mantuvo en la primera posición del clasificatorio de FIFA, sino aumentó su ventaja como líder sobre su más cercano perseguidor.

La albiceleste registra 1851.41 puntos en comparación con los 1840.76 de Francia.

En tercer lugar se ubica Brasil, con 1837.61 puntos, mientras que Inglaterra y Bélgica completan el Top 5.

### Clasificación general

1. Argentina 1.851.41
2. Francia 1.840.76
3. Brasil 1.837.61
4. Inglaterra 1.794.34
5. Bélgica 1.792.64
6. Croacia 1.747.83
7. Países Bajos 1.743.15
8. Portugal 1.728.58
9. Italia 1.727.37
10. España 1.710.72
11. Estados Unidos 1.678.71
12. México 1.661.46



## LIGA MX

# Así queda la tabla general luego de la jornada 10 del Apertura 2023

América regresó al liderato y Cruz Azul salió del fondo

entre ellos, mientras que Juárez, Atlas, Pumas y Chivas, todos tienen 15 puntos. A mitad de semana habrá más juegos antes del parón por la nueva Fecha FIFA en la que México

enfrentará a Ghana y Alemania. Destacan el América vs Pachuca el martes 3 de octubre y el duelo de sotaneros, Necaxa vs Cruz Azul al día siguiente.

Poco a poco el Apertura 2023 va tomando forma. Tras la jornada 10, los movimientos más destacados fueron el nuevo liderato del América al ganar el Clásico Capitalino (y de paso llevarse los tres derbis de la campaña), y la sorpresiva victoria de Cruz Azul, último de la tabla, ante el líder, Atlético San Luis. Distinguida fue también la goleada de Tijuana sobre Juárez en el Clásico Fronterizo, con 5-1 como marcador final.

La fase regular del torneo, que ya va a la mitad, tiene a tres equipos compitiendo en la parte alta de la tabla. América, San Luis y Tigres solamente tienen un punto de diferencia



TABLA GENERAL			JORNADA 10	
			DIF.	PTS.
1	AMÉRICA	10	21	
2	TIGRES	11	20	
3	A. SAN LUIS	8	19	
4	JUÁREZ	2	15	
5	ATLAS	2	15	
6	PUMAS	0	15	
7	CHIVAS	2	15	
8	TOLUCA	5	14	
9	TIJUANA	4	14	
10	RAYADOS	1	13	
11	LEÓN	1	12	
12	QUERÉTARO	5	12	
13	SANTO	4	11	
14	MORELIA	3	11	
15	MAZATLÁN	5	10	
16	NECAXA	4	08	
17	CRUZ AZUL	7	08	
18	PUEBLA	7	08	

## CHIVAS

# Ricardo Marín anotó el gol 4000 de Chivas en Liga MX

**Durante el partido en contra de los Diablos Rojos del Toluca, el jugador rojiblanco anotó el gol del empate con el que rescataron un punto.**

Chivas tiene una racha negativa en el Apertura 2023 de la Liga MX ya que tiene varios partidos sin ganar; sin embargo, en esta Jornada 10 salieron del Nemesio Díez con el empate en contra de los Diablos Rojos del Toluca rescatando un punto, pero en este partido en Toluca consiguieron un logro más y es que cayó el gol 4 mil en el fútbol mexicano.

El responsable de que haya caído ese tanto para el club rojiblanco fue Ricardo Marín al minuto 69, tanto que fue el del empate porque el equipo de Veljko Paunivoc ya caía por un gol, por lo que llegó el jugador

del Rebaño para igualar el marcador en el estadio; sin embargo, nunca se imaginó que sería histórico ese momento.

América, el equipo que más goles ha anotado Pese a que el Rebaño Sagrado es uno de los equipos más longevos de nuestro fútbol, el América es el más ganador solo contando títulos oficiales, por ende, es el equipo que más goles ha anotado en la Primera División mexicana al registrar un total de 5218 tantos, de acuerdo con datos de Ricardo Salazar, de TUDN.

Le sigue Chivas con los ya mencionados 4 mil, 3900 del Atlante, 3782 del Toluca, 3697 del Atlas, 3533 de Cruz Azul, 3419 de León, 3387 de Pumas, 3365 de Rayados y 3246 de Necaxa, siendo el Rebaño Sagrado el segundo equipo que más tantos suma en la Liga MX, hasta el momento.

Mal momento de Chivas No es un secreto que el Rebaño no está

pasando por su mejor momento y es que han experimentado una baja de juego después de regresar de la Leagues Cup ya que el equipo de Zapopan estaba en la primera posición y, ahora, marcha en el séptimo lugar con 15 puntos y con una racha de tres partidos sin ganar.



## TOLUCA

# Marcel Ruiz: El jugador con más asistencias del Apertura 2023

**Con gran paso en lo individual, el mediocampista de Toluca ha sido de lo más destacado a lo largo del torneo.**

Si bien Toluca se ha mostrado ligeramente irregular a lo largo del torneo, no se puede negar el performance ofensivo que el juvenil de 22 años, Marcel Ruiz, ha demostrado a lo largo de 10 jornadas, mismas en donde no solo se ha convertido en uno de los principales ídolos para la afición, también ha dejado una particular huella por su característico estilo de juego.

El nacido en Yucatán, comenzó su carrera futbolística en Querétaro a la edad de 17 años, por lo que llevar cinco dentro del máximo circuito del Balompié Nacional,

le permitieron desarrollar y pulir una técnica al momento de tocar el esférico que hoy día, comienza a rendir los frutos esperados, en el entendido de ser sin duda una de sus mejores campañas desde que debutó.

Líder de asistencias de la Liga MX

En nueve partidos disputados, el seleccionado Sub-23 (aunque quizá ya no tarde en ser llamado a la mayor) ha conseguido asistir en cuatro ocasiones a sus delanteros; número que no solo lo coloca en el tope del registro como el máximo asistente del certamen junto a Juan Brunetta (igualmente cuatro) jugador de Santos, sino que también lo convierte en el mexicano con más pases para gol de la actualidad.

Asistencia contra el América (Jornada 9) La valía de sus aportes en ofensiva, radica en la forma con que logra encontrar a los

artilleros, pues no solo se centra en dar el último pase, lo hace tan creativo, como el panorama se lo permita. Ante el América dejó entrar el balón con pierna derecha, para después tocarla ligeramente de 'taquito' y firmar el empate del encuentro.

Asistencia contra las Chivas (Jornada 10) Por otra parte, la tarde de este domingo 1 de octubre, a primer toque, filtró por aire a López y permitió que el marcador se abriera en el Nemesio Díez ante el Guadalajara; una magistral pincelada técnica que le valdrá cada vez más reconocimiento dentro de su joven carrera.

Actualmente Toluca marcha en la posición número ocho con 14 unidades en su haber; sin embargo, solo se encuentra a un punto del cuarto puesto, por lo que no se encuentran en realidad tan distanciados de los lugares "privilegiados" de cara a Liguilla.



## MEXICANOS POR EL MUNDO

# Ex atacante de Chivas es líder de goleo en Costa Rica

**Jesús Godínez está teniendo una brillante temporada como jugador del Herediano, uno de los clubes más populares de aquel país**

El ex atacante de Chivas, Jesús Godínez, ha encontrado en Costa Rica el brillo que no pudo tener

en su estancia en Liga MX.

Godínez juega en el Herediano, uno de los clubes más populares de aquel país, y, actualmente, es el líder de goleo de la temporada de Apertura en la liga tica.

Este fin de semana, Jesús anotó dos goles en el triunfo de 4-1 de su equipo sobre el Pérez Zeledón, con lo que llegó a once en su cuenta personal y manteniéndose así en la punta de máximo rompedores del fútbol costarricense.

El atacante mexicano ha anotado esta temporada tres goles en jugada, cinco en remate de cabeza y tres desde el manchón penal.

Con este triunfo ante Pérez Zeledón, Herediano llegó

a 24 puntos para ubicarse en la cuarta posición de la tabla general, producto de siete triunfos, tres empates y tres derrotas.

A 13 jornadas de haber iniciado la temporada, Herediano es la mejor ofensiva con un total de 30 goles anotados, 11 de ellos a través de Jesús Godínez.

Jesús es producto de las fuerzas básicas de Chivas, debutando en 2017 en Liga MX, bajo el mando de Matías Almeyda.

En 2019, el atacante fue prestado al León. Posteriormente, tuvo discretos pasos en Querétaro y Necaxa antes de llegar al Herediano.



**43 Años nos respaldan**

**¿Trabajas en el Sector Salud?**

**TENEMOS UN DESCUENTO PARA TI.**

**Contrata HOY tu plan PREVISOR FUNERARIO**

Llámanos al **311 218 0557**

Alicar

**Noticias por la Radio**

**José Luis NARANDO**

**Arianna OLVERA**

**#AntesQueNadie**

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 on TV abierta **8N TV**

MEXICANOS POR EL MUNDO

# Luis Chávez en la oscuridad con el Dynamo Moscú

**Desde que llegó al fútbol ruso, el exjugador del Pachuca no ha sabido lo que es ganar un partido.**

Después de meses de incertidumbre, el mediocampista Luis Chávez dejó el fútbol mexicano pues salió de las filas de los Tuzos del Pachuca para vestir la camiseta del Dynamo de Moscú. Para mala suerte del jugador nacional, el cuadro ruso está en caída libre ya que sigue sin poder entrar a

la senda de la victoria. Desde que llegó, el exjugador de los Xolos de Tijuana se ha adueñado de la titularidad en el club y ahora registró su tercera aparición en la igualada de su equipo frente al Ajmat por marcador de 1-1. El seleccionado nacional disputó los 90 minutos y realizó 43 toques de balón, además obtuvo una efectividad del 80 por ciento.

Cabe mencionar que desde que llegó, el jugador nacional no sabe lo que es ganar en la liga rusa siendo titular, pero cuando

entró de cambio el Dynamo si ganó y fue 1-2 ante el Rostov. Debido a los resultados recientes, el conjunto de la capital rusa se encuentra en la sexta posición con apenas 16 puntos por lo que poco a poco se aleja de los primeros lugares de la tabla general. Ahora el conjunto de Dynamo tendrá que cambiar el chip, pues enfrentará al Spartak de Moscú dentro de la Copa de Rusia. Debido a que tiene actividad, se espera que el mexicano reciba una convocatoria para la próxima fecha FIFA en donde México se enfrentará a Ghana y Alemania.



# Juan Francisco Palencia en riesgo de ser cesado en Costa Rica

**El Sporting San José, equipo dirigido por el timonel mexicano, ligó este fin de semana su sexto partido sin triunfo en la liga tica**

El último triunfo del Sporting San José se dio en la fecha siete, cuando derrotaron 3-1 a domicilio al Pérez Zeledón.

Después de ese partido, la escuadra de Juan Francisco ha registrado cuatro derrotas y dos empates. Esto, aunado a la eliminación en los octavos de final del torneo de Copa, ante Pérez Zeledón, ponen en riesgo la permanencia del mexicano en el banquillo del equipo costarricense.

El panorama para Paco luce muy complicado ya que el siguiente partido del Sporting San José será el próximo domingo 8 de octubre, visitando al actual superlíder de la competencia, la Liga Deportiva Alajualense.

Actualmente, el Sporting marcha en la novena posición de la tabla general, compuesta de 12 equipos, con 12 puntos producto de tres triunfos, tres empates y siete derrotas.

La permanencia del mexicano Juan Francisco Palencia como técnico del Sporting San José, de la liga de Costa Rica, se encuentra en peligro con la mala racha que atraviesa el equipo en el torneo de Apertura.

Este sábado, el equipo dirigido por Palencia empató 2-2 en su visita al San Carlos, dentro de la actividad de la fecha 13, y, con ello, llegó a seis partidos sin triunfo, lo que enciende las alarmas emtorno al timonel mexicano.

MEXICANOS POR EL MUNDO

# 'Chicharito' confía en que Edson Álvarez repuntará en la Premier League

**El delantero nacional piensa que el mediocampista mexicano subirá su nivel bajo el mando de David Moyes.**

Luego de tener buenas campañas con el Ajax, el mexicano Edson Álvarez dejó al cuadro de la Eredivisie para vestir la camiseta del West Ham United de la Premier League. Ahora, el histórico Javier Hernández dejó en claro que el 'Machín' podrá elevar su nivel en

la liga inglesa gracias a que ya se ganó la confianza del estratega David Moyes.

"Creo que es un buen paso para él en su carrera después del Ajax y de ganar experiencia en esa liga. Creo que va a ser muy bueno para él y también para su posición y creo que, tal como lo estamos viendo ahora, el West Ham es realmente bueno", comentó en entrevista para Paramount+.

Por otro lado, el 'Chicharito' habló del entrenador escocés y aclaró que no tuvo muchos minutos debido a que no era del gusto del entrenador. "Slaven Bilic, quien en ese momento hizo todo lo posible para que yo pudiera ir al West Ham y luego lo despidieron y contrataron a David Moyes. Si hay un entrenador en el mundo que sabemos que no va a haber una buena fórmula que no va a ser favorable para tu fichaje estrella o al que más le estás pagando y lo contratas", dijo.

"Hablando de David Moyes, es una persona que también es más defensiva que ofensiva desde mi punto de vista. Este va a ser muy bueno, creo que será un muy buen paso en su carrera", explicó el exjugador del Manchester United.

"Esas cosas están fuera de mi control, ¿sabes?, Nunca fue un problema de trabajo o de profesionalidad, fue cuestión de gustos, y a veces hay entrenadores que les gustas más que a otros", agregó.



# ¡Qué elegancia! Filtran playera de visita de la Selección Mexicana para la Copa América

**Un sitio especializado en jerseys compartió varias imágenes del nuevo jersey del Tri**

dado muestras de lo que será la segunda playera de el Tricolor para su siguiente torneo importante. En caso de que la Selección Mexicana utilice este jersey, se mantendrá la reciente tradición de utilizar un jersey aparentemente blanco, sin embargo, estaría dejando a un lado el rojo que ha utilizado en años recientes.

Una obra de arte. En redes sociales se filtró la nueva playera de la Selección Mexicana. De acuerdo con información, el jersey se utilizaría para la Copa América 2024 siempre y cuando México se clasifique.

Footy Headlines, un sitio especializado en uniformes, filtró la playera que apunta a ser el jersey de visita del Tri para el 2024. La camisa tiene una base verde-gris claro, combinada con las tres rayas, ya conocidas de Adidas, en color amarillo.

"La camiseta de visitante México 2024 se inspira en la rica herencia cultural de México y el futuro del país, lo que da como resultado una fascinante fusión de tradición y modernidad", compartió el sitio en su página web.

Este sitio es uno de los encargados en revelar los uniformes tanto de los clubes en el mundo como las selecciones nacionales. Ahora ha



**Este mes patrio ahorra y festeja comprando en Septiembre y viajando cuando quieras\***

Aprovecha tarifas web

	Taquilla	Web
Precio adulto	<del>\$420</del> \$798	<del>\$378</del> \$718

Reserva en ☎ 33 3111 8780  
Call Center 📞 33 1526 6794  
[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

TOLUCA 1-1 CHIVAS

# Chivas rescata empate en Toluca, pero sigue sin ganar

**El Rebaño Sagrado sigue con su racha de no poder ganar en el Nemesio Díez, pues salieron de ese estadio con 1 punto.**

La crisis de Chivas no termina. Este domingo, rescató el empate 1-1 en su visita al Toluca, pero llegó a seis partidos sin conocer la victoria en el Torneo Apertura 2023 de la Liga MX. En el duelo de la fecha 10, el Rebaño Sagrado incluso debutó a un arquero y al final logró conseguir un punto en una cancha que no le suele resultar para nada sencilla.

Guadalajara se encuentra en una situación crítica y por eso el técnico Veljko Paunovic apostó por moverle una vez más al cuadro titular. Cuatro movimientos para la visita al Nemesio Díez, incluyendo el debut del portero Raúl el Tala Rangel, para mandar a la banca al Wacho Miguel Jiménez. Y no solo eso: también modifica el parad táctico para mandar a la cancha una línea de cinco.

El partido tuvo un arranque intenso, con llegadas en ambos lados. Al '4, Jean Meneses aprovechó un error de Alan Mozo en la salida. Su disparo fue tapado

por el debutante Rangel, pero dio rebote al centro. Jesús Gilberto Orozco Chiquete complementó para alejar el balón antes de que llegara Maximiliano Araújo para empujar el balón.

Poco después, el Club Deportivo Guadalajara respondió. Fernando Beltrán filtró una joya de pase para Cristian Calderón. El balón cruzó el área y por el costado izquierdo entró sin marca el Chicote, que definió como venía, con un zurdazo cruzado. Opción importante, pero la redonda se fue por un costado de la portería, al '8.

Cuatro minutos más tarde, Maximiliano Araújo superó a Alan Mozo y desbordó por el costado izquierdo. Llegó a línea de fondo y mandó un centro retrasado. El brasileño Pedro Raúl conectó de cabeza. El remate cruzado y picado amenazaba con abrir el marcador, pero el debutante Raúl Rangel se tendió para salvar con una mano. Atajadón del Tala para salvar a Chivas.

El Rebaño Sagrado no renunció a ir al frente. Le urgía un resultado positivo para poner fin a la racha de cinco partidos sin ganar en la Apertura 2023. Al '23, vino un centro desde la derecha que llegó a segundo poste, donde entró sin marca Ricardo Marín. Se tendió de "palomita" para conectar de cabeza. Tenía todo para empujar al fondo, pero su remate se fue increíblemente por un costado.

Después, Marcel Ruiz tomó la bola fuera del área, soltó un derechazo potente, que buscaba el ángulo superior izquierdo. Raúl Rangel voló para desviar a mano cambiada. Gran atajada del novato, que mandó a tiro de esquina. En el lanzamiento desde el banderín derecho, el centro dejó solo a Valber Huerta, que cabeceó por un costado y desperdició la opción de abrir el marcador, al '29.

El juego era de ida y vuelta en la cancha del Nemesio Díez, con emociones en ambos arcos. La respuesta de Chivas llegó al '38. Por derecha, Alan Mozo levantó la mirada. Lanzó un estupendo servicio. En el área, Roberto Alvarado entró de atrás y conectó de cabeza. La pelota pasó dramáticamente a

centímetros del poste. Se escapa la opción para el Guadalajara.

La polémica apareció en el tiempo agregado del primer tiempo. Pelota para Pedro Raúl dentro del área, se dio la vuelta y Gilberto Sepúlveda lo abrazó. Enseguida, Fernando Beltrán salvó con una barrida que desvió a tiro de esquina. Los jugadores del Toluca protestaron airadamente lo que consideraban un penal del Tiba. La gente del VAR indicó al silbante que no había falta.

Para la segunda parte, las aproximaciones fueron menos constantes, pero los goles por fin llegaron. Se jugaba el '61, cuando Marcel Ruiz filtró un balón por el centro. Jesús Gilberto Orozco Chiquete y Gilberto Sepúlveda parecían llegar primero al balón, pero no lograron despejar. Edgar el Gacelo López ganó dentro del área. Ante el achique del Tala Rangel, definió por abajo de zurda. Gol de los Diablos Rojos.

Los fantasmas del Guadalajara aparecieron de nuevo. La posibilidad de extender la crisis estaba latente. Pero el equipo buscó la reacción. Fernando Beltrán abrió hacia la derecha para Alan Mozo. El lateral derecho levantó la mirada. Lanzó un centro preciso. Ricardo Marín se anticipó a la marca. Saltó. Cabeceó. Puso la redonda en las redes. Gol del Rebaño Sagrado, al '68.

Con el 1-1, el momento anímico era de Chivas en la cancha del Nemesio Díez. El cuadro que dirige Veljko Paunovic intentó aprovechar eso y fue en busca de la remontada. Hizo modificaciones en la recta final, pero no le alcanzó. La escuadra local todavía tuvo una oportunidad más, al '84, cuando Robert Morales llegó a línea de fondo por derecha y mandó una diagonal retrasada que Jean Meneses remató apenas a centímetros del poste. Se salvó Guadalajara.

Cerca de concluir el encuentro, vino un contacto sobre Roberto Alvarado, dentro del área, que los rojiblancos reclamaban como penal, pero no se marcó. Ya no se movió el marcador y Chivas llegó a seis partidos sin ganar, con sólo dos puntos de los últimos 18 disputados. Con 15 unidades, se encuentra en el séptimo puesto del Apertura 2023. Toluca, por su parte, tiene ahora 14 y es octavo de la clasificación.



## Resultados de la Jornada 10 del Apertura 2023 de Liga MX

**La jornada 10 de este torneo culminó, pero hay un partido pendiente que no se jugó por el mal estado de la cancha del equipo local.**

ser reprogramado por el mal estado de la cancha; sin embargo, aún no hay un horario ni fecha confirmados, por lo que tocará esperar a ver si en esta semana la Liga MX da a conocer el día en que se desarrollará este duelo pendiente.

Esta misma jornada del fútbol mexicano, Cruz Azul tuvo la capacidad para ir al Alfonso Lastras a pegarle al Atlético de San Luis para así abandonar el fondo de la tabla, aunque son penúltimos con 8 unidades mismas que tiene Puebla, pero la diferencia de goles de La Máquina es mejor que la de los enfranados.

Cabe señalar que este torneo no hay repechaje como tal, pero sí se jugará una fase llamada Play In en la que los equipos que ocupen del séptimo al décimo lugar se enfrentarán para ocupar uno de los últimos dos lugares para la Liguilla.

Terminó la Jornada número 10 del Apertura 2023 en la Liga MX, donde equipos como Chivas siguen enfrascados en una mala racha de resultados que los mantiene sin poder ganar un partido, o como el América que asaltaron el primer lugar de la tabla general luego de derrotar a los Pumas en el Clásico Capitalino.

Cabe señalar que falta un juego de esta décima fecha del torneo por llevarse a cabo ya que el duelo entre Monterrey y Santos Laguna tuvo que

	2-3	
	1-1	
	1-2	
	5-1	
	1-1	
	1-0	
	2-3	
	1-1	

MIE DE NOV. POR CONFIRMAR BBVA

**MEGA**

**INTERNET**  
100 MEGAS  
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)